

## 新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

平素より本誌をご愛読いただきまして誠にありがとうございます。

おかげさまで本誌「モダンメディア」は、昭和30年8月の発刊以来本年で通巻50年目を迎えます。半世紀にわたり継続して発行して今日に至りましたことは、編集委員の先生方をはじめ本誌発行をご支援いただきまいました皆様方と、ご愛読いただいております読者の皆様方のお陰であり、心より御礼申し上げます。これからも本誌をご愛読くださいますようお願い申し上げます。

この間、めざましい経済復興・発展をとげた我が国の医療・保健衛生をめぐる状況は大きく変わりました。類を見ぬ少子高齢社会となり、それを支えてきた社会保障の制度や医療制度の改革も余儀なくされてきております。

また、グローバル化の名のもとに調和と融合を目指す種々の議論がなされていますが、ともすれば国家の権利や慣習が直接ぶつかり合うことにもなり、新たな紛争を生み出しかねない状況にもあります。

健康や安全は奪い合うものではなく、分かち合えるものであるべきでしょうし、その為の工夫はお互いに経験や智恵を出し合って創り出していくことが可能な領域ではないでしょうか？ 弊社も微力ながら、健康や安全を支える有用なToolとしての診断・試験キットを広く世界にご提供できるよう努めてまいりたいと考えます。

さて、本誌新春号では永らく本誌の編集委員をご担当いただいております先生方に、この10年間を振り返っていただき、それぞれのご専門の領域と社会において、大きなインパクトを与えたトピックスや変化を語っていただきました。

皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。本年も宜しくお願い申し上げます。

平成16年元旦



栄研化学株式会社  
代表取締役社長

黒 住 忠 夫